

Eggert, Andrea

Von: Buehse <kbuehse@gmx.de>
Gesendet: Dienstag, 23. August 2022 21:55
An: Stadtpräsidentin

Kleine Anfrage

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

bitte lassen Sie die nachfolgende Kleine Anfrage durch die Verwaltung beantworten. Vielen Dank

Mit freundlichen Grüßen

Helga Bühse

Im Jahre 2016 wurde ein Architektenwettbewerb für den Bau einer Kita einschließlich eines Familienzentrums in der Werderstr. ausgelobt. Den 1. Preis gewann das Büro h2architekten + Städtebauer Haverkamp Holthaus GbR, Emsdetten. Die Jury empfahl seinerzeit den 1. Preis für die Beauftragung von weiteren Planungsleistungen zu verwenden. Das Raumprogramm umfasste 1541 qm.

Wie ich erfahren habe plant jetzt der 2. Preisträger das Büro Studio H2K Architekten Hübener Kespohl Kleinke GbR, Hamburg den Kitabau einschließlich des Familienzentrums.

Dazu folgende Fragen:

1. Aus welchem Grund plant und begleitet der 1. Preisträger nicht mehr das Vorhaben? Was war der Auslöser, den 2. Preisträger zu berücksichtigen? Welches Gremium wurde über den Wechsel informiert? Wenn keins informiert wurde, warum nicht? Aus welchem Grund ist nochzusätzlich das Büro Planwerk Eins Architekten einbezogen worden?
2. Sind durch den Wechsel zusätzliche Kosten entstanden?
3. Alle Ausschreibungsergebnisse liegen sicherlich endlich vor.
Mit welchen gesamten Baukosten, einschließlich der Kosten für die Außenanlagen und der Innenausstattung, ist bis zur Schlüsselübergabe zu rechnen?

Gesendet von Mail für Windows

Neumünster, den 08.09.2022
Sachbearbeiter: Herr Heilmann
Telefon: 26 23
Telefax: 26 48
Az.: 61.1 hei-sta 15

Frau
Stadtpräsidentin

hier

**Beantwortung der Kleinen Anfrage der Ratsfrau Helga Bühse vom
24.08.2022 betreffend „Familienzentrum Werderstraße“**

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

nachfolgend erhalten Sie die Antworten auf die o. g. Kleine Anfrage:

Frage 1.

Aus welchem Grund plant und begleitet der 1. Preisträger nicht mehr das Vorhaben? Was war der Auslöser, den 2. Preisträger zu berücksichtigen? Welches Gremium wurde über den Wechsel informiert? Wenn keins informiert wurde, warum nicht? Aus welchem Grund ist noch zusätzlich das Büro Planwerk als Architekten einbezogen worden?

Antwort zu 1.

Hinsichtlich des Architekten gab es keinen Wechsel. Der Wettbewerbssieger, das Büro H2 Architekten aus Emsdetten, plant und begleitet das Vorhaben nach wie vor.

Frage 2.

Sind durch den Wechsel zusätzliche Kosten entstanden?

Antwort zu 2.

Da es keinen Wechsel gab, sind dadurch auch keine Kosten entstanden.

Frage 3.

Alle Ausschreibungsergebnisse liegen sicherlich endlich vor. Mit welchen gesamten Baukosten, einschließlich der Kosten für die Außenanlagen und der Innenausstattung, ist bis zur Schlüsselübergabe zu rechnen?

Mit welchen gesamten Baukosten, einschließlich der Kosten für die Außenanlagen und der Innenausstattung, ist bis zur Schlüsselübergabe zu rechnen?

Antwort zu 3.

Die Ausschreibungen erfolgen sukzessive nach den jeweiligen Erfordernissen des Bauvorhabens.

Die geplanten Kosten belaufen sich derzeit noch im Rahmen des Förderbescheides in Höhe von 5,7 Mio. Euro. Allerdings können die tatsächlichen Ausschreibungsergebnisse in der Summe zu höheren Kosten führen, die derzeit jedoch nicht zu beziffern sind.

In Vertretung



Michael Knapp
Erster Stadtrat